



Atrás.

Economía.

Ecopetrol anuncia perforación en La Guajira



Redacción Web Bogotá Mayo 06, 2022 - 02:46 PM



Cortesía

Ecopetrol informó que iniciaron las labores de perforación del pozo Uchuva-1, ubicado en el Caribe colombiano a una profundidad de aguas aproximada de 837 metros, a unos 32 kilómetros de la costa del municipio de Palomino del departamento de La Guajira.

El pozo, que está a 80 kilómetros del campo de gas Chuchupa es operado por Petrobras y hace parte del Bloque Tayrona, el cual tiene el propósito de investigar el potencial exploratorio de una nueva área. Esta operación se realizará desde una plataforma tipo semisumergible.

Le puede interesar: Cuotas de producción de petróleo, ¿es un espejismo?

Ahora bien, cabe resaltar que el **Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón**, anunció recientemente que, dentro de los buenos resultados de la compañía en el año 2021, se lograron perforar 13 pozos de nueve proyectados.

Dentro de este reporte, se entregaron cifras récord y se resaltó la labor de los 18 mil trabajadores y los más de 250 mil accionistas que hacen parte de la compañía, debido a que, gracias al trabajo en equipo, se logró garantizar el suministro de combustibles a nivel nacional, satisfaciendo un nivel de demanda que superó en más del 25% los niveles prepandemia.